

Procès-verbal du conseil d'école de l'école Rohan, le 9 novembre 2010.

Personnes présentes :

Enseignants : Mmes Krauth, Bailly, Vautrin, Perrin, Erb, Turpaud, Jarty, Georges, Fantini-Stoll(directrice), Mr Levert.

Mairie: Mme Scholtz (adjointe aux affaires scolaires).

Rased : mme Araujo-Hess (psychologue scolaire)

Religion : Mme Provost

Parents d'élèves : Mmes Meyer, Raymond, Guezennec, Mr Kahlouche(APEPA), Mme Heitzmann (INDEPENDANTS), Mme Duret (APIME).

Excusés : Mr le Maire, Mmes Bechtold, Martz, Plaisant (religion) ,Mme Seiler (parent d'élèves)

1: Accueil des parents nouvellement élus et résultats des élections :

Le taux de participation s'est élevé à 45%, c'est plus faible que l'an passé. Le vote par correspondance a été privilégié.

L'APEPA a obtenu 62,5% des voix → 5 sièges

L'APIME a obtenu 12,5 % des voix → 1 siège

Les INDEPENDANTS ont obtenu 25% des voix → 2 sièges

2 : Présentation des classes pour l'année 2010/2011.

L'école Rohan compte 199 élèves pour cette rentrée répartis de la façon suivante :

enseignants	classes	effectifs
Mme Perrin	CP	23
Mme Arnaudet (remplacée par Mme Bailly)	CP	23
Mme Vautrin	CE1	26
Mme Krauth	CE1/CE2	25
Mr Levert	CE2	26
Mme Turpaud	CE2/CM1	25
Mmes Jarty/Georges	CM1/CM2	25
Mme Erb	CM1/CM2	26
Mme Fantini-Stoll	RAD	

A noter qu'à ce jour, seuls 23 élèves de CP sont prévus pour la prochaine rentrée.

3 : Intervention du RASED : Mme Araujo-Hess présente le RASED de Mutzig. Il est composé de 4 personnes : 1 psychologue scolaire, 1 rééducatrice (maîtresse G) et 2 maîtresses E.

Elle rappelle les rôles de chacun des membres. A noter que Mmes Araujo-Hess et Mme Scandella la rééducatrices sont obligées d'intervenir dans le secteur de Schirmeck qui a perdu la plus grande partie des membres de son RASED.

4 : Travaux de la mairie :

Le bilan concernant la nouvelle société de nettoyage est très satisfaisant. Le suivi et les contacts fréquents avec le dirigeant de la société permettent une situation bien plus agréable que par le passé.

Il y a eu un don à la rentrée d'une douzaine d'écrans plats permettant d'équiper la salle informatique.

La salle 1 du 2ème étage a bénéficié du renouvellement des chaises et tables pour la rentrée.

Il reste donc la salle 4 au 2ème étage à équiper pour la prochaine rentrée.

Pour ce qui concerne les chaises et tabourets de la salle informatique, cet investissement est prévu pour le budget 2011.

La réfection des toilettes adultes est également prévue cette année encore.

L'adjointe signale que la commission de sécurité a inspecté l'école et a émis un avis favorable.

Les enseignants, par ailleurs, souhaiteraient une formation pour la prévention des incendies. Les enseignants demandent également le traçage d'une ligne, afin que les élèves aient des repères pour se ranger. C'est une société privée qui effectue normalement de tels travaux, mais les enseignants sont prêts à effectuer ces travaux avec du matériel fourni par la municipalité. Les enseignants et les parents posent à nouveau le problème de la sonnette au portail. La mairie suggère également que la police municipale soit présente lors des heures de sortie de classe.

5 : Le point sur le projet d'école.

Celui-ci aborde sa 3ème année sur le sujet : « Développer des stratégies pour donner du sens à l'écrit ». Des fiches-actions ont été rédigées : Les classes de Mmes Perrin et Erb ont fabriqué des jeux pour la cour et rédigent donc les règles.

Certaines classes tiennent un journal qui circule au sein des familles.

Un projet national sur le dictionnaire numérique a été proposé et les enseignants vont y participer.

Ils souhaitent travailler sur le vocabulaire lié au cirque.

Ce projet d'école sera évalué en fin d'année et le nouveau sujet sera présenté en juin 2011.

6 : Projets pédagogiques et les différentes actions :

A : Le 8 avril, se déroulera le spectacle de l'école au Dôme sur le thème du cirque.

Chaque classe se déplacera durant une semaine au Foessplatz pour travailler sur les arts du cirque et la nature.

→ Du 7 au 11 mars, les 2 CP, le CE2 et le CM1/CM2 de Mme Erb donc 97 élèves

→ Du 14 au 18 mars, le CE1, le CE1/CE2, le CE2/CM1 et le CM1/CM2 (102 élèves)

Le transport sera payé par la municipalité.

Au niveau des subventions, nous recevrons 4 euros par enfant de l'ADEM.

B : La médiathèque :

Toutes les classes se sont rendues à la médiathèque pour les « contes et légendes d'Afrique », elles y retourneront pour les contes de Noël.

A partir du mois de janvier des séances de découvertes du lieu seront proposées aux CP et les CM1/CM2 s'y rendront également pour se familiariser avec la recherche documentaire.

Il serait utile de rappeler aux parents que l'accès à la médiathèque est gratuit pour les enfants.

C : Visite au musée Würth : Le Cp de Mme Perrin, le CM1/CM2 de Mme Erb et les classes de Mmes Krauth et Vautrin ont déjà effectué la visite.

Les CE2 de Mr Levert et la classe de Mmes Jarty et Georges se déplaceront le 25 novembre 2010.

D : cinéma et école

Un projet cinéma et école est proposé au niveau académique donc toutes les classes iront 3 fois au cinéma durant cette année le coût s'élevant à 7,50 euros pour les 3 séances par enfant.

7 : Divers :

Enseignement religieux : Mme Provost fait une présentation de l'enseignement religieux dispensé 1heure par semaine. Pour les parents désireux que leur enfant se prépare aux sacrements, ils sont tenus de lui faire suivre la catéchèse paroissiale.

Il existe également un enseignement des langues et culture d'origine (ELCO) proposé le samedi matin à l'école Schickelé pour les enfants d'origine portugaise ou turque.

« Max de sécurité » → l'information au bon usage de la route à vélo a été diffusée. Il est notamment conseillé pour les enfants de CP et CE1 venant en vélo, qu'ils soient accompagnés de leurs parents.

Il convient à ce propos de programmer la formation pour les CM2 à l'attestation de 1ère éducation à la route (APER). L'adjoint chargé de la sécurité , Mr Zuckschwert sera contacté.

-Le pont de l'Ascension (jeudi 2 juin 2011) . L'inspection académique demande le report des cours le mercredi 15 juin 2011 à moins d'une demande de dérogation. Les enseignants et les parents de l'école Rohan préféreraient un report au 1er juin ou ne pas faire le pont . En effet, 4 jours d'école consécutifs vont se révéler très fatigants pour les élèves. A noter que les autres écoles de Mutzig ont voté pour le report au 15 juin.

-Rappel : les consultations sur les rythmes scolaires ont lieu à Molsheim le 9 novembre à 20heures.

Ils tournent autour de 3 thèmes les rythmes de l'enfant par rapport à l'école, la famille, la société.

Fin du conseil d'école Le prochain conseil d'école est prévu le 11 février 2011 à 18 heures.

Secrétaire de séance : Mme Guezennec

La directrice : Mme Fantini-Stoll